

6

Wirtschaft war in Fieberbrunn auf Wanderschaft

■ Zum 5. Mal wurde im PillerseeTal zur Wirtschaftswanderung geladen. Zahlreiche Wirtschaftstreibende aus ganz Österreich und mehrere Diplomaten schnürten die Wanderschuhe und marschierten zum Wildseelodersee. **Seite 25**

Wirtschaft wanderte wieder in Fieberbrunn

Wirtschaftstreibende und Diplomaten wanderten zum Wildseelodersee; Erzbischof hielt Bergmesse.

■ **PIEBERBRUNN** (niko). Sie hat bereits Tradition – die Wirtschaftswanderung im PillerseeTal, zu der am Samstag zum 6. Mal café+co International, die Industriellenvereinigung Tirol, die Wirtschaftskammer Kitzbühel, Leitbetriebe Austria und der TVB PillerseeTal luden. Wirtschaftstreibende aus ganz Österreich und mehrere Diplomaten genossen die Wanderung zum „Kraftplatz“ am Wildseelodersee und tags zuvor den zünftigen Hüttenabend in St. Ulrich (buach.blick).

Ehrengäste waren Erzbischof



Organisatoren und Ehrengäste vor dem Start zur heurigen, fünften Wirtschaftswanderung.

Foto: Kogler

Franz Lackner, der auch die Bergmesse hielt, LH-Stv. Josef Geisler, Arthur Thöni, Peter Hanke (Wien Holding) und Michaela Huber (OMV). Minister Andra Rupprechter musste sich wegen einer dringlichen EU-Tagung entschuldigen. Die 5. Wanderung erfüllte neben

Netzwerken und Geselligkeit auch einen sozialen Zweck. Es wurde wieder für das „Netzwerk Tirol hilft“ von LH Günther Platter gesammelt. In den letzten Jahren wurden bereits über 44.000 € an diese Plattform übergeben. **Fotos:** www.meinbezirk.at

1482479